

Spirituosen



Magazin 2015 | 2016

TREND

Luxusspirituosen
hoch im Kurs

MIXEN

Wie die Berliner
Cocktail-Szene tickt

MARKT

Tops und Flops
im Expertenfokus



Gute Alte Zeit

Früher war alles besser? Ja, so bei Scheibel. Davon kann sich überzeugen, wer bei der Schwarzwald-Brennerei Scheibel die Tür zur „Alten Zeit“ durchschreitet. Die edlen Brände der Serie Alte Zeit werden wie früher traditionell handwerklich gefertigt – jeder Einzelne ein individuelles Produkt meisterlicher Brennkunst.

Besucher der Brennerei Emil Scheibel in Kappelrodeck wissen: Wenn man reinkommt, rechts. Hinter der massiven Stahltür mit der Aufschrift „Alte Zeit“ befindet sich die Brennkammer mit zwei historischen, kupferglänzenden Brennöfen. Hier werden über offenem Feuer die Brände der Serie „Alte Zeit“ zweifach destilliert.

Michael Scheibel, dessen Großeltern die Familienbrennerei im Jahre 1921 gründeten, reaktivierte 1989 diese Brennart und perfektionierte die alte Holzfeuer-Brennkunst.

„Diese Brennerei hat einen ausgesprochen handwerklichen Anspruch und bringt andere Qualitäten zu Stande, eigenwillig, manchmal maskulin, auch aus besonderen seltenen Früchten wie Zibarten, Gelben Bergpflaumen oder Wilden Bergkirschen“, sagt Michael Scheibel und erklärt:

„Diese Brände leben von kleinen Zufällen, die die Sache spannend machen, da ist kein Brand wie der andere – Charakterbrände eben.“ Zeit zum Werden und Reifen braucht es allemal. Gut Ding will Weile haben.

So entstehen ungewöhnliche, markante Destillate, deren Herstellungsweise heute wohl einzigartig ist. Der 56%ige Acher-Kirsch beispielsweise wird nach einer über 60 Jahre alten Rezeptur destilliert, er gilt als Klassiker des Hauses. Michael Scheibel: „Mein Großvater meinte immer, ein Kirschwasser unter 50%vol. ist Weihwasser und verdient den Namen nicht.“ Testen Sie selbst und erleben Sie den Kirschgeschmack der guten alten Zeit!



Michael Scheibel

